



Maíllo garantiza la continuidad de Relaciones Laborales

El presidente de la Diputación asegura en la graduación que la Escuela tiene «mucho futuro por delante»

Judit Calvo

«Tranquilidad y garantía de la continuidad de la Escuela de Relaciones Laborales a pesar de las dificultades, y no solo para este año 2012, sino para el futuro». Este es el mensaje que el presidente de la Diputación y presidente del Consorcio de la Escuela de Relaciones Laborales, Fernando Martínez Maíllo, transmitió a los alumnos durante la graduación de la última promoción de diplomados de la Escuela.

El acto, en el que se impusieron las bandas a quince alumnos, sirvió para tranquilizar los ánimos de los responsables educativos y los estudiantes que están pensando en cursar la titulación. «Hemos acordado abrir las matrículas, y los futuros alumnos tienen la garantía de que cuando se matriculan lo hacen para terminar la carrera, no solo para un año», subrayó Maíllo, optimista con la idea de encontrar solución al desfase de los 40.000 euros que el Ayuntamiento se niega a poner.

«Si por 40.000 euros peligran los estudios, los políticos de Zamora seríamos unos inútiles»

Una situación que el presidente del Consorcio espera que se pueda solucionar en el mes de plazo que se ha dado al Ayuntamiento para contar con esa cantidad, ya que según su opinión, «si por 40.000 euros peligran los estudios de Relaciones Laborales, los políticos de Zamora seríamos unos auténticos inútiles, y estoy seguro que eso no va a suceder», se pronunció Martínez Maíllo.

La profesora del centro Ana Isabel Isidro fue la madrina de la última promoción antes de la llegada de los alumnos procedente del Plan Bolonia. La docente destacó los 50 años de trayectoria del centro y los alumnos que se han puesto en mercado laboral en todo ese tiempo, «que son hoy altamente reconocidos, estamos muy orgullosos de ellos», se pronunció la elegida para amadrinar el acto, que se muestra «muy satisfecha con las cifras de matrícula del nuevo Grado, que atrae a muchos alumnos», aseguró.

Al acto académico que pone fin a la etapa de estudios acudieron representantes del resto de instituciones que forman parte del Consorcio, además del equipo docente, y como representante del Ayuntamiento acudió la concejala de Educación, Marisol Sánchez Arnosi.



FOTO EMILIO FRAILE

Maíllo, en el centro, junto a responsables políticos y de la Escuela durante la graduación.